

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる～

「2年学年行事」大成功！

27日（月）に、2年生の学年行事が行われました。

この日を迎えるまでに、どんな内容にするのかを2年生の学年委員の皆様を中心に、内容を決めて準備を進めてくださいました。

目的は、親子の触れ合いと保護者の皆様の交流。当日の様子から、この2つの目的は達成できたと感じました。子どもたちと保護者の皆様の笑顔に満ちあふれた学年行事となりました。これも計画・準備・運営いただきました委員の皆様のおかげです。委員の皆様、本当にありがとうございました。



「自己紹介」頑張っています！

先週から、1年生が生活科の学習の一環として、先生方に自己紹介をしに来てくれています。

自己紹介の流れは次の通りです。自分の名前と好きな食べ物について伝え、名刺を渡す。最後に、相手の名前を確認する。

校長室にも、たくさん子どもたちが自己紹介をしに来てくれました。一人一人が緊張しながらも一生懸命伝えてくれている姿に、成長を感じています。このような活動を通して、人との接し方を学び、子どもたちの世界が広がっていくのだと改めて感じています。



みんなのために 「ワックスがけ」ありがとう！

29日（水）5限後に、教室のワックスがけをしました。3年生以上の子供たちで、汚れ落としをした後、5年生が教室のワックスがけをしてくれました。

「ワックスがけて来年もできるんですか？」という意欲的な5年生の言葉に、心が震えました。せっかくやるなら、楽しみながらやりたいですね。今後の5年生の活躍がさらに楽しみになりました。



教育実習生と共に学ぶ！

5月20日（月）～6月14日（金）の4週間、本校の卒業生が教育実習生として、5年1組にて実習をしています。水曜日には、初の実習生の授業が行われました。道徳の授業の中で、子どもたちが一生懸命考え、自分の思いを伝え合っている姿に感動しました。

